

VORSITZENDER MANFRED RAICHLER WIRD

80

Der Förderverein Marbach gratuliert herzlich seinem Vorsitzenden Manfred Raichle zum Geburtstag und wünscht ihm am 3. Mai – wenn auch der Zeit geschuldet im kleinen Kreis - einen schönen Festtag und vor allem Gesundheit.

Im Jahr 2016 übernahm Manfred Raichle aus Kirchheim von seinem Vorgänger Dr. Karlheinz Becker das Amt des Vorsitzes im Förderverein Marbach. Dem Kreis der ordentlichen Mitglieder des Fördervereins gehört er seit dem Jahr 1997 an, zunächst kraft Amtes als Vorsitzender des Württembergischen Pferdesportverbandes und danach als Vorsitzender der Landeskommission Baden-Württemberg. Keiner der Mitglieder kann eine längere Mitgliedschaft im Förderverein Marbach aufweisen als Manfred Raichle.

Die Bekanntheit des Vereins zu steigern und Freunde für das Haupt- und Landgestüt Marbach zu gewinnen, ist ihm ein großes Anliegen. So zählt der Förderverein Marbach heute 470 Mitglieder. Geprägt durch seine Zeit des Ehrenamtes im Pferdesport und als Turnierleiter ist Manfred Raichle neben der Förderung des Kulturgutes Pferd auch die Förderung von Ausbildungsvorhaben und pferdesportlichen Veranstaltungen im Gestüt wie des Festivals des Dressurpferdes und der Marbacher Vielseitigkeit wichtig. Ein Höhepunkt war bislang sicherlich im Jahr 2017 die Unterstützung der Feierlichkeiten des Jubiläums „200 Jahre Vollblutaraberzucht Weil – Marbach“ in Marbach und vor dem „Schlössle“ des ehemaligen Gestüts in Scharnhausen, dem Gründungsort der einst königlichen Zucht. Mit seiner früheren Berufserfahrung als Versicherungskaufmann hat Manfred Raichle die nicht unerschöpflichen finanziellen Mittel des Vereins fest im Blick und ist zusammen mit seinem Vorstand auf eine besonnene Vergabe bedacht.

Der Förderverein und das Haupt- und Landgestüt Marbach gratulieren dem Jubilar herzlich.

Marbach, im April 2021

